

より、安藤美恵子会長→「東京日本橋ロータリークラブの中野様本日はようこそおいで下さいました」。伊藤久史幹事→「アフィク君、卒業おめでとうございます!!」。以下、感謝をこめてニコニコへ。阿久澤会員、安藤亨会員、福家会員、石野会員、鴨志田新会員、菊池会員、北島克己会員、小島会員、小塚会員、松野会員、左藤会員、嶋会員、白井会員、鈴木岳人会員、鈴木清会員、俵会員、渡邊会員、森会員。

<出席委員会>

福家委員長

	会員	出席	欠席	メーク	出席率
第2190回	49	25	24		51.02%
第2189回	49	32	17	4	73.47%

<ニコニコ・財団・米山委員会>

	今回		累計	
ニコニコ	21件	21,000円	1,016件	1,107,000円
財団	0件	0円	13件	305,000円
バネファクター	0件	0円	1件	145,000円
米山	0件	0円	22件	400,000円

本日のプログラム

<クラブ協議会>

アフィクさんご挨拶

皆さんこんばんは。奨学生のアフィクです。私は人生の中で家族と一緒に様々な場所へ何度も引っ越ししてきました。平均すると約2年に一回新しい場所へ移動しています。変更する度に市役所で手続きして在留カードの裏に新しい住所が書き込まれます。マレーシアのカードは3~4か所までしか書き込めないの、もし日本も同じ仕組みであれば私は既に何枚ものカードを持っていることとなります。私のマレーシアの身分証明書に6~7か所の住所を載せています。日本に留学するためにパスポートを更新する時に、入国管理局の職員が住所を確認するために読み上げたのですが、それが全く知らなかった住所でした。不思議に思いお父さんに聞いてみると、「それはアフィが生まれた時の住所だよ」と言われました。こんなに引っ越しを繰り返していると、人との出会いと別れに慣れていると思われがちですが、そうではありません。私は新しい学校や職場に行くたびに人とのつながりを大切にしてきました。だからこそ別れの時が来る度にとっても寂しくなります。もしかしたらこのイベントが終わって家に帰って泣きながら眠ることもあるかもしれません。この一

年間、川崎百合丘RCの皆様には支えて頂きました。皆様のおかげで研究や健康にしっかり向き合うことができました。この支援がなかったら、私は卒業できなかったかもしれません。今こうして生きているかどうかもわかりません。それほどまでに大きな支えでした。本当に感謝しています。私はあまり社交的ではありませんがそれでもロータリーのイベントに参加できたことはとても嬉しかったです。とてもいい経験となりました。全てのイベントには参加できませんでしたが、皆さんと交流できたことを嬉しく思います。最後にロータリーの皆様、特に川崎百合丘RCの皆様のご健康と人生を心よりお祈り申し上げます。卒業後も何等かの形でつながっていただければ嬉しいです。皆さん本当にありがとうございました。

<点鐘>

安藤美恵子会長

<夜会>

- 進行 鈴木孝英親睦委員長
- 乾杯 伊藤久史幹事
- 歓談
- MLB日本開幕戦ドジャースvsカブス戦のパブリックビューイング
- 中締め 山口会長エレクト

